

Nach Topleistungen eine neue Strategie

Schattdorf | Der Turnverein blickt zuversichtlich in die Zukunft

Das Eidgenössische Turnfest und die Schweizermeisterschaften bilden die Highlights der nächsten Monate. In Zukunft will man vermehrt junge Leute für den Verein begeistern.

Ruedi Ammann

Zur 77. Generalversammlung trafen sich am Wochenende mehr als fünf Dutzend Mitglieder und Gäste, darunter Delegierte des Urner Turnverbandes, der Ringerriege sowie des Damenturnvereins, im «Grünen Wald». Präsident Urban Renggli blendete auf ein sportlich höchst erfolgreiches Jahr zurück, um gleich auch eine neue Mehrjahresstrategie (2013 bis 2016) in den Mittelpunkt zu stellen. Fitness-Team und Jugendriege sollen vermehrt publik gemacht werden. Es ist vorgesehen, das Angebot auf ein junges Publikum zu fokussieren. «Wir setzen uns zum Ziel, in der Öffentlichkeit als dynamischer, innovativer und moderner Sportverein wahrgenommen zu werden. Bei Jugendlichen und jungen

Erwachsenen aus Schattdorf und Umgebung, die ein Sportangebot nutzen möchten, wollen wir erste Wahl sein. Es sollen lebenslängliche Vereinsmitgliedschaften wachsen», so Urban Renggli.

Trainingszentrum als Aushängeschild

Eigentliches Aushängeschild im vergangenen Jahr war ein weiteres Mal das Trainingszentrum (Leitung: Matthias Kempf). Die Akteure holten insgesamt 16 goldene, sechs silberne und neun bronzene Medaillen sowie 43 Auszeichnungen. Zu einem Erfolg der Urner Delegationen wurden die Schweizermeisterschaften der Athleten. Im Rahmen des erstmals inszenierten Einzel-Gerätefinals durfte am Barren Ivan Gisler auf das oberste Podeststrepchen steigen. Am nationalen Championat in Wohlen holten Ivan Gisler und Simon Fetscher die silberne respektive bronzene Medaille ab. Den nationalen Vizemeistertitel sicherte sich die Schattdorfer Mannschaft. Lilian Gisler liess die SM des Geräteteams in Bern Revue passieren. Engagierte Arbeit war auch in den Reihen des Aerobic-Teams (Hauptleiterin: Caroline Lao), im Fitness-Team (René Scheiber) und in der Jugendriege (Marco Scheiber) geleistet worden.

Vorstand wurde komplettiert

Aufgrund von Vakanzen respektive Rücktritten waren verschiedene Wahlen zu tätigen – im Vorstand ergaben



Der Vorstand präsentiert sich im neuen Vereinsjahr wie folgt: (von links) Christian Tresch (Mitglied), Roland Senn (Aktuar), Urban Zurfluh (technischer Leiter), Urban Renggli (Präsident), Flavio Epp (Kassier) und Stephan Baumann, Vizepräsident.

FOTOS: RUEDI AMMANN

sich Rochaden. Stephan Baumann liess sich als Vizepräsident verpflichten. Flavio Epp betreut künftig die Fi-



Urban Zurfluh, technischer Leiter (links), gratuliert dem erfolgreichsten Einzelturner, Ivan Gisler.

nanzen. In der technischen Kommission wurde René Scheiber für ein weiteres Jahr als Fitness-Team-Hauptleiter bestimmt. Erich Zberg zeichnet als neuer TZ-Leiter verantwortlich – er tritt die Nachfolge von Matthias Kempf an. Der Verein steht finanziell auf gesunden Füßen. Darüber orientierte der scheidende Finanzchef Stephan Baumann. Für das neue Jahr wurden einige grössere Ausgaben bewilligt. Jahresrechnung und Budget fanden Zustimmung. Das neue Tätigkeitsjahr steht im Zeichen verschiedener Höhepunkte. Am 8. und 9. Juni findet in der Kollegi-Halle der 5. Uristier-Cup statt. Das Eidgenössische Turnfest vom 21. bis 23. Juni wird vom TVS mit einer speziellen Delegation beehrt. Die Geräteturner besuchen verschiedene regi-

onale Wettkämpfe und natürlich auch die nationalen Titelausmarchungen. Auch gesellschaftliche Anlässe (Schneeschuhwandern, Grillabend, Sport- und Kulturabend, Fitnessstest) sind angesagt.

Daniel Bissig ist Vereinsmeister

Im Rahmen der Vereinsjahresmeisterschaft, bei welcher die Trainingsbesuche, das Mithelfen bei Anlässen und der Fitnessstest zählen, schwangen obenaus und liessen sich ehren: Daniel Bissig (1. Rang), Christoph Walker (2.), Beat Krummenacher (3.). Ivan Gisler räumte in der vergangenen Saison ab; er wurde für folgende Leistungen geehrt: bester Einzelturner des Geräteturnzentrums, Vizeschweizermeister in der Kategorie 6 und Schweizermeister im Gerätefinal Barren.

Simon Fetscher liess sich für die Bronzemedaille in der Kategorie 6 an den Landesmeisterschaften ehren. Die Mannschaft mit André Gisler, Ivan Gisler, Simon Fetscher, Sandro Marty und Gilles Gamma wurde für den erkämpften Mannschafts-Vizeschweizermeistertitel (Kategorie B) gewürdigt.

Schliesslich wurden verschiedene Ressortverantwortliche für ihr Engagement geehrt und Matthias Kempf für sein fünfjähriges Engagement als TZ-Leiter ausgezeichnet. Die neuen Freimitglieder heissen im Übrigen Urban Zurfluh, Simon Kempf, Robert Locher und Matthias Kempf.

UW, 20.06.13

ANZEIGE

UW-E-Paper
jetzt kostenlos testen



registrieren: www.urnerwochenblatt.ch/abo
UW-App für PC/Mac downloaden